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This product can be set up using Internet Explorer 6.x or above
Данное устройство может быть настроено с помощью Internet Explorer 6.x или выше
Wireless Internet Camera with Pan and Tilt
Беспроводная Интернет-камера с приводом наклона и поворота
Before You Begin
You must have at least the following:

•
Windows 98/Me/2000/XP

•
A CD-ROM drive

•  An available Ethernet connection
Прежде чем начать
Необходимо наличие следующего:

•
Windows 98/Me/2000/XP

•
Привод CD-ROM
•  Доступное подключение Ethernet
Check Your Package Contents
These are the items included with your purchase:

If any of the below items are missing, please contact your reseller.
Проверьте содержимое комплекта
В комплект поставки входит следующее:

Если что-либо из перечисленного отсутствует, обратитесь к вашему поставщику.
DCS-5300G Internet Camera with Remote Control
DCS-5300G Интернет-камера с удаленным управлением
CD-ROM with Manual and Installation Wizard
CD-ROM с Руководством пользователем и утилитой установки
A/V Cable
Кабель аудио/видео
2 Antennas
2 антенны
CAT5 Ethernet Cable
Кабель Ethernet категории 5
Camera Stand
Стойка для камеры
12V AC Power Adapter
Адаптер питания переменного тока 12В
Using a power supply with a different voltage rating will damage this product and void the warranty.
Использование источника питания с другим напряжением питания может привести к выходу из строя устройства и потере гарантии.
©2004 D-Link Systems, Inc. All rights reserved. Trademarks or registered trademarks are the property of their respective holders. Software and specifications subject to change without notice. 
©2004 D-Link Systems, Inc. Все права защищены. Торговые марки или зарегистрированные торговые марки являются собственностью их владельцев. Программное обеспечение и спецификации могут изменяться без уведомления.
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System Requirements
•  Internet Explorer 6.x or above

•  CPU: 1.7GHz or above

•  Memory Size: 128MB (256MB recommended)

•  VGA card resolution: 800x600 or above

Note: If using multiple cameras for viewing/recording, the minimum requirements are a 2.4GHz or above CPU with 512MB memory and a 32MB video card.
Системные требования
•  Internet Explorer 6.x или выше
•  CPU: 1.7ГГц или выше
•  Память: 128МБ (256МБ рекомендуется)

•  Разрешение адаптера VGA: 800x600 или выше
Примечание: Если используется множество камер для наблюдения/записи, минимальные требования следующие: CPU 2.4ГГц или выше, 512МБ памяти и видеоадаптер 32МБ.
Hardware Installation
Установка устройства
Connect the Ethernet Cable

Connect an Ethernet cable to the Ethernet connector located on the Internet Camera’s back panel and attach it to the 
network.
Подключение кабеля Ethernet
Подключите кабель Ethernet к разъему Ethernet, расположенному на задней панели Интернет-камеры, и подключите его к сети.
If you connect this camera directly to a PC, you will need a cross-over Ethernet cable. If you plug the camera into a hub or router, you will be able to use the cable included with your camera.
Для подключения камеры непосредственно к ПК необходимо использовать перекрестный кабель Ethernet. Для подключения камеры к концентратору или коммутатору можно использовать прилагаемый к камере кабель.
Attach the External Power Supply

Attach the external power supply to the DC power input connector located on the Internet Camera’s back panel  
(labeled DC 12V) and connect it to an AC power outlet.
Подключите внешний адаптер питания
Подключите внешний адаптер питания к разъему питания, расположенному на задней панели Интернет-камеры (помечен как DC 12V), и подключите его розетке сети питания переменного тока.
Power source is confirmed when the LED Power Indicator on the Internet Camera is illuminated.
При правильном подключении источника питания на Интернет-камере загорится индикатор Power.
Both the red and green LEDs will flash alternately and only the red LED will remain lit. The green LED will not come on until you have configured your camera.
Красный и зеленый индикаторы попеременно замигают, и только красный индикатор останется гореть. Зеленый индикатор не загорится до тех пор, пока Вы не настроите камеру.
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Hardware Installation (continued)
Установка устройства (продолжение)
Attach the A/V cable to the A/V out connector if you wish to connect the DCS-5300G to your TV.
Присоедините кабель аудио/видео к выходу аудио/видео, если хотите подключить DCS-5300G к телевизору.
Attach the red RCA connector to the “video” connector on your TV.
Подсоедините красный разъем кабеля RCA ко входу «видео» телевизора.
Attach the black RCA cable to the “audio” connector on your TV set.
Подсоедините черный разъем кабеля RCA ко входу «аудио» телевизора.
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Installing the Installation Wizard
Инсталляция мастера установки
Insert the DCS-5300G CD into the CD-ROM drive.
Вставьте CD DCS-5300G в привод CD-ROM.
Click on Install Software
Нажмите Install Software
Click on Installation Wizard
Нажмите Installation Wizard
Click Next
Нажмите Next
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Installing the Installation Wizard (continued)
Инсталляция мастера установки (продолжение)
Click Next
Нажмите Next
Click Finish

Нажмите Finish
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Configuring Your Camera with the Installation Wizard
Настройка камеры с помощью мастера установки
Double click on the Installation Wizard that was created on your desktop.
Дважды щелкните на значке Installation Wizard, который был создан на рабочем столе.
The software will search for cameras.
Программное обеспечение начнет поиск камер.
The Installation Wizard will appear and show the MAC address of the DCS-5300G and an IP Address (which may or may not be correct depending on what you have your DCS-5300G connected to). If you have a DHCP* server on your network, there will be a valid IP Address displayed here, indicated by a “Yes” under the assigned column.
Появится мастер установки и покажет MAC-адрес DCS-5300G и IP-адрес (который может быть правильным или не правильным в зависимости от того, к чему подключена DCS-5300G). Если в сети установлен сервер DHCP*, здесь будет показан правильный IP-адрес, отмеченный “Yes” в колонке Assigned.
*A DHCP server is a device that supplies IP Addresses to its clients that are on the same network.

* DHCP-сервер – это устройство, которое назначает IP-адреса своим клиентам, находящимся в той же сети.
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Configuring Your Camera with the Installation Wizard (continued)
Настройка камеры с помощью мастера установки (продолжение)
If the Installation Wizard does not detect any devices, you will need to find a tool small enough to fit into the reset hole and softly press down a switch for 2 cycles (the red and green LEDs will blink continuously and stop twice). Let go when the red LED starts to flash the second time.
Если мастер установки не нашел ни одного устройства, необходимо найти приспособление, достаточно малое для того, чтобы пройти в отверстие, предназначенное для сброса установок, и аккуратно зажать кнопку на 2 цикла мигания индикаторов (красный и зеленый индикаторы будут постоянно мигать и дважды остановятся). Продолжите настройку, когда красный индикатор начнет мигать во второй раз.
Click Search to refresh the list of cameras if needed.
Нажмите Search для обновления списка камер, если необходимо.
Once the camera appears, select the camera by placing a Checkmark in the box.
После того, как камера появилась в списке, выберите камеру, установив флажок в соответствующем поле.
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Configuring Your Camera with the Installation Wizard (continued)
Настройка камеры с помощью мастера установки (продолжение)
Click the Setup button
Нажмите кнопку Setup
Enter an administrative password in the Root password and Confirm password fields.
Введите пароль администратора в поля Root password и Confirm password.
Click the Next button
Нажмите кнопку Next
For details on the Date/Time Settings, please refer to the User Manual on the CD-ROM.
За информацией о настройке параметров даты/времени (Date/Time Settings), пожалуйста, обращайтесь к Руководству пользователя на CD-ROM.
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Configuring Your Camera with the Installation Wizard (continued)
Настройка камеры с помощью мастера установки (продолжение)
Uncheck the box labeled  Reset IP address at next boot
Снимите флажок в поле Reset IP address at next boot
Click the Next button
Нажмите кнопку Next
If you need to modify the IP settings, please refer to the user manual on the CD-ROM.
Если необходимо изменить параметры IP, пожалуйста, обращайтесь к Руководству пользователя на CD-ROM.
Click the Apply button
Нажмите кнопку Apply
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Configuring Your Camera with the Installation Wizard (continued)
Настройка камеры с помощью мастера установки (продолжение)
After the settings have been saved, the Done button will appear.
После сохранения настроек появится кнопка Done.
Click the Done button
Нажмите кнопку Done
Click the button labeled  Link to Selected Device(s)
Нажмите кнопку Link to Selected Device(s)
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Viewing Your Internet Camera
Просмотр изображения с помощью Интернет-камеры
After you click the button labeled Link to Device(s), the Installation Wizard will automatically open your web browser to the IP address of the DCS-5300G, in this example it is: http://192.168.0.120.Your DCS-5300G may have a different IP Address.
После нажатия кнопки Link to Device(s) мастер установки автоматически откроет Web-браузер с IP-адресом DCS-5300G, в данном примере: http://192.168.0.120. Ваша камера DCS-5300G может иметь другой IP-адрес.
The installation and configuration of the DCS-5300G Internet Camera is now complete.
Теперь установка и настройка Интернет-камеры DCS-5300G завершена.
